

Cuerva refuerza su compromiso con la transición energética en el X Foro de Energía de elEconomista

A través de su CEO, Ignacio Cuerva, la compañía estará presente en la décima edición de este encuentro de referencia que reúne a los principales líderes del sector energético en España



Granada, 03/09/2025. Los próximos 10 y 11 de septiembre se celebrará en Madrid el **X Foro de Energía de elEconomista**, bajo el lema “**La energía como eje estratégico de la competitividad europea**”. Un evento consolidado como una de las citas de referencia para el sector, que reunirá a los principales actores de la industria energética en España.

Entre las compañías participantes se encuentra **Cuerva**, empresa granadina referente en el sector energético que acudirá al encuentro como **patrocinador y ponente destacado**, reafirmando así su papel activo en la construcción de un futuro energético más innovador, competitivo y sostenible.

Un espacio clave para el debate y la colaboración

Organizado anualmente por elEconomista, el foro se ha consolidado como una **plataforma esencial de diálogo** en la que se abordan los retos y oportunidades de la transición energética en Europa.

La décima edición de este año contará con **ocho mesas de debate** que abordarán asuntos cruciales: generación de renovables, infraestructuras, desarrollo de gases como biometano e hidrógeno, financiación, el papel de los consumidores y la digitalización de redes, entre otros.

Cuerva estará representada a través de su **CEO, Ignacio Cuerva**, quien aportará su visión y experiencia en la **segunda mesa de debate del 10 de septiembre: Generación en Renovables**. Compartirá mesa con Jose Miguel Ferrer director general de Statkraft en España, Luis Selva, director General de BNZ, Juan Gutiérrez, CEO Global Services de RES, Arancha Martínez, country manager de X-ELIO Spain, Guillermo Negro, CEO de Magnon, David Esteban, VP de Europa y RoW de Atlántica, José Melo, CEO de Energía y Residuos de Veolia España, en un debate moderado por periodistas especializados de elEconomista.

Compromiso con la innovación y la sostenibilidad

La participación de Cuerva en el foro pone de manifiesto la visión a largo plazo de la compañía, que desde hace más de 85 años trabaja por **transformar la relación de las organizaciones y las personas, con la energía**.

“Para Cuerva, estar presentes en foros de esta magnitud significa contribuir de manera activa a definir el futuro energético de Europa. Nuestro compromiso es seguir generando valor para nuestros clientes y para la sociedad, a través de soluciones que integren sostenibilidad, digitalización y cercanía con el territorio”, afirma Ignacio Cuerva.

Además de su rol como ponente, Cuerva participa como **patrocinador** del encuentro, un respaldo que refleja su **apuesta por inspirar, dinamizar e**

impulsar el sector mediante la creación de sinergias y el desarrollo de soluciones energéticas con impacto positivo.

Una cita ineludible para el futuro energético de Europa

El X Foro de Energía de elEconomista se afianza, un año más, como punto de encuentro imprescindible para **impulsar la transición hacia un modelo energético más sostenible y competitivo**, alineado con los objetivos europeos de descarbonización y seguridad de suministro.

Con su participación, **Cuerva refuerza su liderazgo en el sector** y compromiso con un futuro energético en el que la innovación y la sostenibilidad marcan la hoja de ruta.

- FIN -

Sobre Cuerva

Cuerva es una compañía referente en el sector energético fundada en 1939 en Granada, con más de 85 años de historia y trayectoria.

Con presencia en Europa y Latinoamérica, y un equipo de más de 200 profesionales, Cuerva ha experimentado un crecimiento exponencial en los últimos años, consolidándose como un socio estratégico en la transición energética de las organizaciones. Desde Cuerva se busca ofrecer las mejores soluciones energéticas a través de la innovación y comprensión de las necesidades de las personas, el sector y la sociedad. Todo ello gracias al arraigo de sus profundos valores, como son la cercanía, el compromiso y la orientación al cliente, para crear relaciones duraderas y estratégicas en todo su ecosistema energético.

Con esa visión de futuro desde hace ya más de 8 décadas, Cuerva ha consolidado su imagen como empresa de referencia dentro del sector de la energía. Entendiendo la energía como un proceso de principio a fin, abarca

las distintas áreas de negocio en toda la cadena de valor de la energía: desde la generación, distribución y comercialización de energía eléctrica, pasando por un sólido conocimiento y experiencia en el desarrollo, construcción, operación y mantenimiento de infraestructuras eléctricas, energéticas y de telecomunicaciones.

Cuentan, además, con un área de negocio altamente especializada en soluciones energéticas inteligentes e innovadoras, creando relaciones estratégicas y de alto valor, que van más allá de la energía.

Con un ecosistema global de más de 125 alianzas, tienen la misión de convertirse en el ecosistema de referencia en la transición energética del siglo XIX capaz de transformar la relación de las organizaciones y las personas con la energía.

Más información en cuervaenergia.com

Contacto de prensa

Departamento de Marketing & Comunicación

Habla con Rosa Fernández

E. rfernandezj@cuervaenergia.com

T. 958 570 360